

Ma maison, mes règles

Description

2 Chroniques 33 :1-9

Les bons parents, comme Dieu, veulent ce qu'il y a de mieux pour leurs enfants, même au prix du sacrifice de leurs propres préférences. Les bons parents, comme Dieu, établissent des limites et des règles de la maison cohérentes. Les règles de la maison sont établies pour la santé, la sécurité et la paix des personnes à la maison. Malheureusement, même les meilleurs parents ne peuvent pas prendre toutes les décisions pour leurs enfants. Parfois, les décisions que prennent les enfants apportent du chagrin, de la colère et du chagrin à leurs parents bien intentionnés. tout comme Dieu.

Le père du roi Manassé, Achas, mena une vie pieuse, y compris certains des plus grands miracles de l'Ancien Testament. En dépit de cet exemple vivant de bons choix moraux et de l'enseignement des lois de Dieu, Manassé a fait ses propres choix. Il a inventé ses propres règles, sa propre religion. Il a ignoré les règles que Dieu a mises en place pour le temple du Seigneur.

Lorsque les lois de Dieu sont ignorées, ou rejetées de manière flagrante, les âmes peuvent être perdues. Le fait de savoir que les « règles de la maison » de Dieu sont pour le bien des enfants de Dieu devrait nous inciter à les suivre avec gratitude.

Auteur : Chad Garinger

date créée
2023/09/25